



Presse-Information:

12. März 2022

Gablitz als Zentrum für Radler

Traditionell stand von 11. - 13. März 2022 ein Vor-Frühlingswochenende in Gablitz ganz im Zeichen des Radsports.

Wenn Bike-Franz, das Radfachgeschäft in der Wienerwaldgemeinde in die Glashalle lädt, dann ist das die beste Gelegenheit sich über die aktuellen Rad-Modelle zu erkundigen, sich perfekt beraten zu lassen und gleich zuzugreifen.

Besonders im Trend natürlich weiter E-Bikes, mit denen sich alle Steigungen der Region mühelos meistern lassen.

Wie immer kamen auch Bürgermeister Michael Cech und Vizebürgermeisterin Manuela Dundler-Strasser vorbei.

Michael Cech: "Ich freue mich schon sehr auf die frostfreien Morgen, wenn ich mein E-Bike für den Weg zum Gemeindeamt verwenden kann."

Manuela Dundler-Strasser wurde in der Glashalle auch fündig und hat ihren größeren Sohn mit einem neuen Rad ausgestattet.

Manuela Dundler-Strasser: "Bei Bike-Franz gibt's immer tolle Beratung und Auswahl und bei der derzeitigen Liefer-Knappheit neuer Räder bin ich über die Auswahl bei der Hausmesse besonders froh."

Für Rückfragen und Detailinformationen:

Bürgermeister Michael W. Cech
Marktgemeinde Gablitz | Linzer Straße 99 | 3003 Gablitz
Mail: Bgm.Cech@Gablitz.gv.at | Tel.: +43 676 935 30 50
Homepage: <https://www.gablitz.gv.at>